



*Les Moulins  
de la Concorde*

# NOUS RECRUTONS

## Un stagiaire pour le département Qualité

### Description du poste

Aider la Quality Coordinator et les Quality Officers dans la gestion et la mise en œuvre des 5 systèmes de qualité en place;

Faire des inspections à intervalles régulières et s'assurer que les règles et procédures établies soient respectées et que les enregistrements soient remplis convenablement;

Aider dans la construction de la documentation des systèmes de qualité ;

Aider dans la mise en œuvre des « on the job training », des formations de rappel aux employés sur la sécurité alimentaire, la qualité, l'environnement, la santé et la sécurité ;

### Profil

Détenteur d'un degré/diplome en "Food Safety/Food Science" ou "Quality Assurance".

Excellente compétences interpersonnelles;

Approche méticuleuse et organisée;

Connaissance du logiciel Microsoft est essentiel;

Ceux intéressés sont priés d'envoyer leur application au plus tard le  
vendredi 08 décembre 2017 au département des Ressources Humaines,  
Les Moulins de la Concorde Ltée, Quay D, Cargo Peninsula, Port Louis| Tel : 217-9100|  
lmlc@eclosia.com



*Les Moulins  
de la Concorde*

# WE ARE RECRUITING

## Duties and Responsibilities

Assist the Quality Coordinator and Quality Officers in the management and implementation of the 5 quality systems in place;

Perform regular on-site inspections and ensure effective implementation of established rules and procedures;

Help in building/reviewing the manuals for the different management systems in place;

Perform on-site spot checks to ensure proper filling of records in due time;

Help in providing on the job training, refresher training to employees on food safety, quality, environment and health and safety;

## A trainee in the Quality Department

## Profile

Holder of a Degree in Quality Assurance/Food Safety/Food Science;

Excellent interpersonal, communication and presentation skills;

Meticulous and organized approach;

Knowledge of Microsoft Office is essential;

Interested candidates should forward their resume by latest Friday 8<sup>th</sup> December 2017 to the  
Human Resources Department,  
Les Moulins de la Concorde Ltée, Quay D, Cargo Peninsula, Port Louis| Tel : 217-9100|  
lmlc@eclosia.com